

Monaco : Une enquête ouverte après la mise en cause sur Internet de proches du prince Albert II

 fr.sports.yahoo.com/news/monaco-enquete-ouverte-apres-mise-114240411.html

20 Minutes avec AFP



JUSTICE - Depuis une dizaine de jours, des sites Internet basés à l'étranger dénoncent des pratiques de « personnalités monégasques, hommes politiques et hommes d'affaires influents »

Une enquête préliminaire a été ouverte ce jeudi à Monaco et confiée à la police de la Principauté après le dépôt d'une plainte pénale de proches du prince Albert II. Depuis une dizaine de jours, des sites Internet basés à l'étranger, dont un site baptisé « Les Dossiers du Rocher », dénoncent des pratiques de « personnalités monégasques, hommes politiques et hommes d'affaires influents », avec pour but de « manipuler et influencer les institutions de Monaco dans leurs propres intérêts », a expliqué le quotidien *Monaco Matin*.

Ces sites, qui prennent la forme de faux médias, remettent en cause « la probité et la loyauté » de quatre hommes : Didier Linotte, président du Tribunal suprême de la Principauté, Laurent Anselmi, conseiller du gouvernement ministre des Relations extérieures, ainsi que deux proches du prince Albert II, son avocat Thierry Lacoste et Claude Palmero, l'administrateur de ses biens. Les accusations sont ensuite relayées sur les réseaux sociaux par des comptes créés pour cette opération. Selon une source proche du dossier, les sites sont hébergés en Islande et aux Etats-Unis.

Une campagne qui viserait à « déstabiliser la Principauté et faire main basse sur le Rocher »

L'enqu(...) [Lire la suite sur 20minutes](#)
